

Neues Mitglied BiKa begrüßt

5.12.2013

Verbund freut sich über positive Entwicklung

Der Werbemittelverbund Die6 wächst und zählt ab Januar 2014 16 Gesellschafter. Das Unternehmen BiKa hat Anfang Dezember in Hagen den Vertrag unterzeichnet. BiKa ist ein klassisches Familienunternehmen in Bad Soden (Taunus). Die traditionellen Schwerpunkte liegen bei über 90 Prozent Industriekunden im Rhein-Main-Gebiet. „Ich freue mich, dass unser Unternehmen jetzt zum Verbund Die6 gehört und hoffe, dass wir mit unserem Know-how, unserer Leistungsfähigkeit und unserem Willen zur positiven Veränderung der Branche zusammen mit den anderen Partnerunternehmen starke Impulse geben können,“ so Birgit Schepp, Gesellschafterin und Geschäftsführerin des hessischen Werbemittelunternehmens.

„Unserer Ansicht nach passt Ihr Unternehmen sehr gut in das von uns kontinuierlich weiter entwickelte Geschäftsmodell von Unternehmen, die den Kunden in den Mittelpunkt des Handelns stellen“, so Die6-Aufsichtsratsvorsitzender Heinrich Grübener bei der Vertragsunterschrift. Birgit Schepp kann auf eine jahrzehntelange Erfahrung im Werbemittelbereich zurückblicken. 2006 fasste sie zusammen mit Ihrem Ehemann Walter (mit dem sie bereits über 30 Jahre erfolgreich in der Werbeartikelbranche arbeitete) und Tochter Kathrin den Entschluss zur Unternehmensgründung. „Wir hatten uns aufgrund meiner inzwischen über 30 Berufsjahren in der Werbemittelbranche einen umfangreichen Kundenstamm aufgebaut. Dadurch waren die Voraussetzungen bei der Neugründung in 2006 für einen guten Start von BiKa geschaffen“, so Birgit Schepp.

Auf der Gesellschafterversammlung des Werbemittelverbunds in Hagen wagte Die6-Geschäftsführer Holger Kapanski auch eine erste, vorsichtige Bilanz zum abgelaufenen Geschäftsjahr 2013: „Es ist für uns überaus erfreulich, dass die Wirtschaftsleistung der in unserem Verbund zusammengeschlossenen Unternehmen entgegen dem allgemeinen Trend im Werbemittelsektor auch in diesem Jahr weiter positiv verlaufen ist.“



Die6-Aufsichtsrat Heinrich Grübener überreicht zusammen mit Die6-Geschäftsführer Holger Kapanski die Gesellschafterunterlagen an BiKa-Geschäftsführerin Birgit Schepp und ihren Ehemann Walter Schepp.